

RESUMEN

DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2013

REHABILITA PAN AGENDA POLÍTICA

La dirigencia nacional del Partido Acción Nacional (PAN) presentará hoy una "nueva y macro iniciativa de reforma política-electoral", que mañana miércoles será llevada a la Tribuna de la Cámara de Diputados. El diputado Fernando Rodríguez Doval, representante de su partido en la mesa cuatro que instaló el Consejo Rector del Pacto por México, adelantó que la propuesta de reforma contiene los siguientes temas: reelección legislativa, segunda vuelta electoral en la elección de Presidente y de gobernadores, gobiernos de coalición, ratificación del gabinete presidencial, autonomía de la Procuraduría General de la República (PGR), transformación del Instituto Federal Electoral (IFE) en el Instituto Nacional Electoral (INE), entre otros temas. El legislador anticipó que con esta propuesta Acción Nacional no se irá por la libre ni buscará propuestas alternas a las que se trabajan en las mesas del Pacto, sino "simplemente son reformas complementarias y una manera de meter presión ante las evidentes resistencias del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y del gobierno federal a avanzar en los acuerdos en el tema". (EL FINANCIERO, P. 36, SECC. POLÍTICA, VÍCTOR CHÁVEZ)

DISTRITO FEDERAL

MANCERA PRESENTA HOY SU I INFORME DE GOBIERNO

Miguel Ángel Mancera Espinosa, jefe de gobierno del Distrito Federal, rinde hoy su I Informe de Gobierno ante la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF). Marcado por el caso Heaven y las movilizaciones de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) y a nueve meses de haber tomado las riendas de la ciudad, el mandatario ha enfrentado una serie de situaciones que han disminuido el abultado capital político con que arribó al Antiguo Palacio del Ayuntamiento en diciembre de 2012. Para la oposición en la Asamblea Legislativa, la inseguridad es el principal punto a cuestionar cuando Mancera rinda su I Informe de labores. Por parte del Partido Acción Nacional (PAN) será Orlando Anaya quien exprese la postura de la bancada. En entrevista, destacó que si bien se hará un reconocimiento a la apertura en la administración de Mancera y su relación con otras fuerzas políticas, habrá enérgicos señalamientos en materia de seguridad, transporte y movilidad. Fernando Mercado, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), será quien fijará el posicionamiento de su bancada, y también anticipó que la seguridad y procuración de justicia es uno de los principales pendientes de la administración. Por su parte, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la ALDF se alista para hacer una defensa a ultranza del jefe de gobierno y destacar los aciertos que ha tenido en el marco de su I Informe. Manuel Granados, coordinador de la bancada, contrario a la percepción de la oposición, aseguró que la ciudad tiene los mejores índices de seguridad a nivel nacional, y eso se debe destacar, celebrar y reconocer. En tanto, en entrevista, Mancera Espinosa indicó que la agenda de la ciudad de México impone una cohabitación con la autoridad federal, y afirmó que trabaja para darle seguridad a los capitalinos. Asimismo, indicó que buscará una reunión con Luis Videgaray, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHP), para analizar los esquemas de compensación que el gobierno de la capital tendrá por la reforma hacendaria de la ciudad. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 18, SECC. CIUDAD, MANUEL ESPINO BUCIO; REFORMA, P. 6, SECC. CIUDAD, ÓSCAR DEL VALLE; EL UNIVERSAL, P. 1, 3 Y 5 SECC. METRÓPOLI, DAVID APONTE)

RESUMEN

DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2013

PIDE MANCERA ABRIR DIÁLOGO CON LA CNTE

Miguel Ángel Mancera Espinosa, jefe de gobierno del Distrito Federal, propuso ayer dar acceso a los medios de comunicación durante las reuniones del diálogo entre la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) y el gobierno federal, para conocer los acuerdos a los que llegan ambas partes. "Quisiera aprovechar para hacer un llamado a los maestros, a fin de proponer a la Secretaría de Gobernación (Segob) que se instale una mesa pública, donde participen los maestros, sus dirigencias, esta Comisión que ya designaron ellos y la Federación. El gobierno del Distrito Federal estaría también atento a participar, pero que se haga ya pública; es decir, con la presencia de los medios de comunicación", expuso Mancera. Al respecto, Héctor Serrano, secretario de Gobierno del DF, advirtió que si los maestros de la CNTE rompen el acuerdo con la administración capitalina y Enrique Galindo, comisario de la Policía Federal (PF), el gobierno de la ciudad se opondrá a todo intento de retomar el Zócalo. En entrevista, el funcionario aseguró que el Estado Mayor Presidencial mantendrá la vigilancia de la Plaza de la Constitución por lo menos hasta el próximo 19 de septiembre, cuando se conmemore el XXVIII aniversario del sismo de 1985, fecha en la que se acostumbra que el Ejecutivo federal en turno encabece una ceremonia solemne. Por su parte, Víctor Manuel Agustín Reyes, integrante de la Comisión Política de la sección 22 de Oaxaca, dijo que hay diferencias entre los maestros, pero no están fracturados. Informó que esperan el arribo de por lo menos ocho mil maestros para retomar el Zócalo y reforzar el plantón en el Monumento a la Revolución, donde, dijo, ya hay siete mil profesores. (REFORMA, P. 1 Y 6, SECC. NACIONAL Y CIUDAD, ALBERTO ACOSTA, MANUEL DURÁN E IVÁN SOSA; MILENIO DIARIO, P. 3 Y 4, SECC. POLÍTICA, SILVIA ARELLANO, ELIA CASTILLO, ALEJANDRO MADRIGAL Y REDACCIÓN)

INSTALA ALDF PERIODO ORDINARIO

El Pleno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) eligió al perredista Víctor Hugo Lobo como presidente de la Mesa Directiva para lo que resta del mes de septiembre, por lo que será él quien conteste el I Informe de Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno capitalino. Con la asistencia de 41 diputados se instaló la mesa que coordinará los trabajos de septiembre del Primer Periodo de Sesiones Ordinarias del Segundo Año de Ejercicio, de la VI Legislatura. Los vicepresidentes son Eduardo Santillán Pérez, del Partido de la Revolución Democrática (PRD); Santiago Taboada Cortina, del Partido Acción Nacional (PAN); Jaime Alberto Ochoa Amorós, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), y Genaro Cervantes Vega, del Partido del Trabajo (PT). (MILENIO DIARIO, P. 18, SECC. CIUDAD Y ESTADOS, ELIA CASTILLO)

MICHOACÁN

ACCIDENTAL, MUERTE DE PERIODISTA: REYNA GARCÍA

Jesús Reyna García, gobernador interino de Michoacán, pidió no especular sobre la muerte del reportero quien fue testigo del asesinato del diputado perredista Osbaldo Esquivel Lucatero. El periodista Pablo Madriz Rojas murió en un accidente vehicular la tarde del domingo pasado cuando regresaba a su casa en el trayecto de Morelia a Apatzingán. "No existe conectividad de un hecho con otro. Tenemos que buscar y no especular con situaciones que son muy claras; es un accidente circunstancial, un choque de frente", aseveró el gobernador al término de la ceremonia de aniversario de la Independencia de México. Madriz Rojas acudió el domingo a una diligencia de la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE) para participar en la reconstrucción de hechos del crimen del diputado michoacano, quien fue atacado y asesinado a machetazos el 11 de septiembre por un grupo de desconocidos, mientras tenía una entrevista con el periodista debajo de un puente peatonal. (EL UNIVERSAL, P. 14, SECC. ESTADOS, DALIA MARTÍNEZ)

RESUMEN

DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2013

SALA SUPERIOR

PEDIRÁ LA COALICIÓN 5 DE MAYO ANULAR LA ELECCIÓN DE GALI

Silvino Espinosa Herrera, representante de la coalición 5 de Mayo (PRI-PVEM), afirmó que existen elementos suficientes para anular la designación de Antonio Gali Fayad como edil de Puebla, ya que buscó la alcaldía de la capital del estado sin cumplir con el requisito de habitar en la misma, por lo que impugnará la decisión que tomó el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) de desechar el sábado pasado esa acusación y confirmar su triunfo. Espinosa informó que recurrirá hoy al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), donde presentará como prueba el incidente que se registró en la elección del 7 de julio en el que se constata que el alcalde electo votó en San Andrés Cholula, debido a que su credencial de elector marca como domicilio una vivienda de esa demarcación. (LA JORNADA DE ORIENTE.COM, MÓNICA CAMACHO)

PUBLICACIÓN DOF

Se publicó en el Diario Oficial de la Federación (DOF), con fundamento en el Acuerdo General que regula los procedimientos de adquisición, arrendamiento de bienes muebles, prestación de servicios, obra pública y los servicios relacionados con la misma, del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (D.O.F. 01-07-2013), la convocatoria a las personas físicas o morales que tengan interés en participar en la Licitación Pública Nacional, que se celebrará para la contratación plurianual del servicio de limpieza del mobiliario e inmuebles de la Sala Superior y Sala Regional Distrito Federal. Las bases y especificaciones podrán ser consultadas por los interesados en la página: <http://www.te.gob.mx> en el apartado de Tribunal Electoral/ Transparencia y Acceso a la Información, o en la Dirección General de Recursos Materiales, sita en Virginia número 68, colonia Parque San Andrés, código postal 04040, delegación Coyoacán, México, Distrito Federal, de 9:00 a 16:00 horas, teléfono 5484 54 10, extensiones 5443 y 5586. (DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN)

PUBLICACIÓN DOF

Se publicó en el Diario Oficial de la Federación (DOF), con fundamento en el Acuerdo General que regula los procedimientos de adquisición, arrendamiento de bienes muebles, prestación de servicios, obra pública y los servicios relacionados con la misma, del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (D.O.F. 01-07-2013), la convocatoria a las personas físicas o morales que tengan interés en participar en la Licitación Pública Nacional, que se celebrará para la contratación del servicio de limpieza del mobiliario e inmueble de la Sala Regional Toluca. Las bases y especificaciones podrán ser consultadas por los interesados en la página: <http://www.te.gob.mx> en el apartado de Tribunal Electoral/ Transparencia y Acceso a la Información, o en la Dirección General de Recursos Materiales, sita en Virginia número 68, colonia Parque San Andrés, código postal 04040, delegación Coyoacán, México, Distrito Federal, de 9:00 a 16:00 horas, teléfono 54 84 54 10, extensiones 5443 y 5586, o bien en la Delegación Administrativa de la Sala Regional Toluca sita en Avenida Morelos Poniente 1610-A, colonia San Bernardino, Toluca de Lerdo, Estado de México, código postal 50080, de 9:00 a 16:00 horas, teléfono 01 (722) 226 0200, extensión 0233. (DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN)

RESUMEN

DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2013

POR LLUVIA, 34 MUERTOS; AFECTADOS, 1.2 MILLONES; SE HUNDE ACAPULCO

Las intensas lluvias ocasionadas por las tormentas tropicales Ingrid y Manuel han dejado 34 muertos y un millón 200 mil personas afectadas en todo el país, además de daños a la infraestructura carretera. El puerto de Acapulco se encuentra incomunicado vía terrestre y el aeropuerto suspendió los vuelos debido a que las pistas están inundadas y hay afectaciones en la infraestructura eléctrica. El Ejército mexicano y la Marina iniciaron ayer un puente aéreo con el envío de seis helicópteros para tareas de auxilio, y de un avión tipo Hércules cargado con medicamentos y comida, a la base militar de Pie de la Cuesta. Por la tarde llegó al puerto Enrique Peña Nieto, presidente de México, para recorrer las zonas afectadas. Dijo que se realizará un censo casa por casa para conocer qué fue lo que perdió cada familia y otorgarle los apoyos correspondientes. El mandatario federal informó que si bien una decena de estados está sufriendo las consecuencias de diferentes fenómenos climáticos, Acapulco es una de las ciudades más dañadas. Luego de un recorrido por el Bulevar de las Naciones, donde el agua llega hasta un metro de altura, el Ejecutivo sostuvo una reunión con los secretarios Salvador Cienfuegos, de la Defensa; Rosario Robles, de Desarrollo Social; Gerardo Ruiz Esparza, de Comunicaciones, y con Miguel Ángel Osorio Chong, titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), así como con Ángel Aguirre, gobernador de la entidad, y Luis Walton, alcalde de Acapulco. En el encuentro cada funcionario planteó un escenario poco alentador sobre la situación por la que atraviesa la entidad, especialmente el puerto. Caminos y Puentes Federales (Capufe) y el gobierno federal fijaron un plazo de 72 horas para desbloquear el puerto y restablecer la circulación en la Autopista del Sol, de Chilpancingo a Acapulco. En el destino turístico hay más de 40 mil paseantes varados. Por otra parte, se dio a conocer que Peña Nieto pospuso el viaje que tenía programado a Alemania los días 4 y 5 de noviembre próximo. Así lo anunció ayer Patricia Espinosa, embajadora de México en Berlín, quien señaló como causa de esa decisión el debate en el Congreso sobre la agenda legislativa. (EL UNIVERSAL, P. 1 Y 4, SECC. NACIÓN, ALBERTO MORALES Y FRANCISCO RESÉNDIZ; REFORMA, P. 1, 4 Y 10, SECC. NACIONAL, ÉRIKA HERNÁNDEZ, LILIANA DEL OLMO, ALFONSO JUÁREZ Y YAOTZÍN BOTELLO)

CAUSAN ESTRAGOS EN TODO EL PAÍS INGRID Y MANUEL

Manuel Maza Sánchez, director del Instituto Estatal de Protección Civil (IEPC) de Oaxaca, informó que dos niños perdieron la vida como consecuencia de las lluvias que provocó el paso de la tormenta tropical Manuel. Con esto ya suman cinco víctimas mortales debido a los efectos del fenómeno meteorológico en la entidad. En tanto, en Michoacán, la muerte de una niña de 12 años y daños en 11 municipios por el desbordamiento de ríos, deslaves o caída de puentes fueron las consecuencias del paso de Manuel. De los municipios afectados, Lázaro Cárdenas es el que presenta los mayores daños. Por su parte, la autopista y la carretera libre que conecta a Guadalajara con Colima presenta derrumbes e inundaciones debido al paso de dicha tormenta tropical, lo que ha provocado cierres parciales a la circulación. En Veracruz, a causa de las fuertes lluvias tras el paso del huracán Ingrid, se registró un saldo de 11 muertos y siete lesionados, además de daños materiales en 20 mil viviendas de 66 municipios, informó el Consejo de Protección Civil del estado. En Tamaulipas, el paso del huracán dejó carreteras y puentes dañados por las torrenciales lluvias registradas desde el pasado viernes. A su vez, en Monterrey, dos días de lluvias a consecuencia de dicho huracán dejaron daños en vialidades, caminos vecinales, carreteras y puentes de Nuevo León, que tardarán en ser reparados por su magnitud, según las autoridades. Los estragos más importantes ocurrieron en los municipios de Escobedo, Galeana, Monterrey, Santiago y Santa Catarina. (REFORMA, P. 15-17, SECC. ESTADOS, VIRGILIO SÁNCHEZ, ADÁN GARCÍA, MARTÍN AQUINO, JONATHAN COMPTON, LEV GARCÍA, VERÓNICA JIMÉNEZ, BENITO LÓPEZ Y JUAN CARLOS RODRÍGUEZ)



RESUMEN

DE INFORMACIÓN NACIONAL

MARTES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2013

EPN ENCABEZA SU PRIMER DESFILE MILITAR

Enrique Peña Nieto, presidente de México, encabezó su primer desfile militar en la Plaza de la Constitución, el cual se reportó sin ninguna novedad. Escoltado por el general Salvador Cienfuegos Zepeda y el almirante Vidal Francisco Soberón Sanz, titulares de las secretarías de la Defensa Nacional (Sedena), y de la Marina-Armada de México (Semar), respectivamente, así como Manuel Mondragón y Kalb, comisionado nacional de Seguridad, además del jefe del Estado Mayor Presidencial y los representantes de los poderes Legislativo y Judicial, el mandatario salió a las 11:00 horas de Palacio Nacional para izar la bandera monumental y entonar el Himno Nacional. Minutos más tarde, el Presidente apareció en el balcón central de Palacio Nacional acompañado por su esposa Angélica Rivera de Peña; Ricardo Anaya Cortés y Raúl Cervantes, presidentes de las Cámaras de Diputados y Senadores, respectivamente, y por Juan Silva Meza, ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para admirar el desfile militar. A diferencia de años anteriores, en los que las distintas fuerzas marchaban en bloques separados, esta vez lo hicieron de manera intercalada, y algunos contingentes en forma conjunta. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 1 Y 7, SECC. NACIONAL, CECILIA TÉLLEZ CORTES; REFORMA, P. 6, SECC. NACIONAL, ROLANDO HERRERA)

IVA A COLEGIATURAS NO PASARÁ: ZAMBRANO GRIJALVA

Jesús Zambrano Grijalva, dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), dio a conocer que el Pacto por México revisa los impactos fiscales de la propuesta de reforma hacendaria de Enrique Peña Nieto, presidente de México, y uno de los acuerdos con el gobierno es sacar de las negociaciones el eventual gravamen a colegiaturas. El líder del sol azteca explicó que el Consejo Rector del Pacto revisa la propuesta de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), porque hay varios puntos que "preocupan". Todo el tema que tiene que ver con aumentar impuestos a hipotecas, a la compra y renta de vivienda, así como en la homologación del Impuesto al Valor Agregado (IVA) en las fronteras, caso sobre el cual el perredista dijo que los acuerdos se encaminan para que sí haya un cambio fiscal, pero de manera progresiva. Por su parte, Héctor Larios Córdova, presidente de la Comisión de Comercio y Fomento Industrial del Senado, advirtió que con la reforma hacendaria de Peña Nieto la mayor afectación será en contra del sector industrial del país con el pago de nuevos impuestos, así como el incremento en las tarifas eléctricas y los combustibles. (EL UNIVERSAL, P. 1 Y 10, SECC. NACIÓN, FRANCISCO NIETO Y HORACIO JIMÉNEZ; LA CRÓNICA DE HOY, P. 8, SECC. NACIONAL, ALEJANDRO PÁEZ)

PERCIBEN 76% CORRUPCIÓN: CÁMARA DE DIPUTADOS

De acuerdo con una consulta del Centro de Estudios Sociales y de Opinión Pública de la Cámara de Diputados, 76 de cada 100 mexicanos consideran que existe algo o "mucho" de corrupción a escala nacional, mientras 71% percibe la persistencia del abuso de las autoridades; 67% advierte impunidad; 55% exclusión por ingreso o clase social, y 50% racismo. La encuesta, levantada en agosto pasado y denominada "El nivel de confianza en la sociedad y en las personas de nuestro país", revela que los ciudadanos entrevistados perciben menos corrupción, discriminación e impunidad que en 2012, pero también advierten menos justicia, oportunidades para salir adelante, prosperidad, respeto a los derechos humanos y libertad de expresión. (MILENIO DIARIO, P.11. SECC. ESTADOS, FERNANDO DAMIÁN)

RESUMEN

DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2013

PONEN BAJO LA LUPA RECURSOS PARA LOS PROGRAMAS SOCIALES FEDERALES

Con el fin de vigilar que los recursos de los programas sociales lleguen a quienes más lo necesiten, la Comisión de Desarrollo Social de la Cámara de Diputados aprobó en su programa anual de actividades la creación de cinco grupos de trabajo para dar seguimiento a la aplicación adecuada del presupuesto en esta materia. Alejandro Montano, presidente de la Comisión, precisó en un comunicado, que se hará el seguimiento a los programas sociales con base en las partidas aprobadas en el Presupuesto de Egresos de la Federación, y se emitirá una opinión fundada a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, con base en los informes que rinda el Ejecutivo federal. Además, agregó el diputado federal, se actualizará la legislación en materia de Desarrollo Social para orientar las acciones del gobierno y la sociedad hacia un esquema progresivo de superación de la pobreza, la marginación y la exclusión social. Reconoció que el rezago legislativo de la Comisión comprende una proposición, tres iniciativas y una en comisiones unidas, todo lo cual se evaluará bajo los criterios que acuerde la Mesa Directiva. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 8, SECC. NACIONAL, NOTIMEX)

PERSISTE REZAGO EDUCATIVO: ENLACE

Más de la mitad de los niños de tercero a sexto de primaria registraron niveles de “insuficiente y elemental” en matemáticas y español, 51.2% y 57.2%, respectivamente, durante la Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares 2013 (ENLACE). A nivel secundaria, el porcentaje de alumnos con calificaciones de “insuficiente y elemental” se ubicó en 78.1% en matemáticas y 80.3% en español. La Secretaría de Educación Pública (SEP) difundió las evaluaciones de la prueba ENLACE que se aplicaron en este año a más de 14 millones de alumnos en más de 122 mil escuelas de primaria y secundaria. Conforme a las definiciones de los “Niveles de Logro” adoptados por la SEP, se ubica como “insuficiente” la calificación cuando el alumno “necesita adquirir los conocimientos y desarrollar las habilidades de la asignatura evaluada”; mientras que “elemental” es cuando “requiere fortalecer la mayoría de los conocimientos y desarrollar las habilidades de la asignatura evaluada”. (EL UNIVERSAL, P. 12, SECC. NACIONAL, RUTH RODRÍGUEZ)

ELEVAN CANDADOS EN CHEQUES AL PORTADOR

El Banco de México (Banxico) reducirá de 20 mil a 5 mil pesos la cantidad máxima por la que podrán expedirse los cheques al portador. La medida, que entrará en vigor el 2 de enero de 2014, tiene como objetivo prevenir ilícitos a través del uso de estos documentos, proteger los intereses de los depositantes y promover el sano desarrollo del sistema financiero. En este tipo de cheques no se indica a una persona específica a favor de quien se expide, por lo que el beneficiario puede darlo como pago a otra persona o empresa sin necesidad de endosarlo. Datos de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) revelaron que a pesar de que los cheques van en descenso, el monto promedio reclamado ante posibles fraudes fue mayor respecto a otros medios de pago: en los cheques llegó a 42 mil pesos; en tarjeta de crédito ascendió a 20 mil; en transferencias electrónicas 17 mil y en tarjetas de débito 9 mil pesos. (EL UNIVERSAL, P.1, SECC. TU CARTERA, ROMINA ROMÁN PINEDA)

PENSIONES QUIEBRAN AL IMSS, ISSSTE, PEMEX Y CFE

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y Petróleos Mexicanos (Pemex) están prácticamente quebrados por el creciente costo de los pasivos laborales, que suman más de 9 billones de pesos, cantidad que equivale a 58.4% del Producto Interno Bruto (PIB). Las aportaciones de estas dependencias a las cuentas individuales de los trabajadores suman casi 1.3 billones de pesos en Pemex; 2.4 billones en el IMSS; 452 mil millones de pesos en la CFE y 4.8 billones de pesos en el ISSSTE. La situación continuará en 2014 si se aprueba el paquete económico propuesto por el gobierno federal, en el que se privilegia el gasto corriente sobre la inversión productiva. (EXCÉLSIOR, P.1, SECC. NACIONAL, JORGE RAMOS)

Selección de PRENSA
NACIONAL 2013

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN

DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2013

GÉNEROS DE OPINIÓN

SIGNOS VITALES/ EL REGRESO DEL PAN/ ALBERTO AGUIRRE

Expulsados de Palacio Nacional hace 10 meses, los panistas tienen un reloj virtual para llevar la cuenta de su hipotético regreso a Los Pinos, que deberá quedar en ceros el 2018. Y antier, al pie del Ángel de la Independencia, su jefe nacional, Gustavo Madero Muñoz, tiró de una campana de unícel forrada de un lienzo tricolor, mientras el sonido local hacía sonar los sonidos grabados de un cencerro. Anticlimático resultó el doble festejo de los panistas, por el 203 aniversario de la gesta independentista y por el 74 aniversario de la fundación del PAN, no sólo por la verbena popular, a la que faltaron los líderes históricos y los coordinadores parlamentarios. Mucho de lo que veremos dentro en la contienda panista por la Jefatura Nacional tendrá un escenario de experimentación en los próximos 10 días, en la definición del secretario nacional de Acción Juvenil. Y es que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación anuló la nominación de Fernanda Caso Prado, dado que no cuenta con los tres años de antigüedad como militante del partido. El próximo sábado 28 de septiembre de 2013, tendrá lugar la X Asamblea Nacional de Acción Juvenil y el nuevo líder de ese sector partidista saldrá de entre Everardo Padilla Camacho y Felipe Rodríguez Salazar. Fue el golpe final a una candidatura que desde que fue presentada públicamente -hace tres meses- generó críticas y rechazos, por sus misticismos y extravíos ideológicos. (EL ECONOMISTA, P. 39, SECC. POLÍTICA Y SOCIEDAD, ALBERTO AGUIRRE)